
Commissione Igiene e Sanità

Il Presidente

Carissima Presidente, la ringrazio per l'invito che mi ha 
rivolto, avrei voluto partecipare ai  lavori del vostro X 
Convegno nazionale ma noi Senatori non sempre possiamo
disporre del nostro tempo. Impegni parlamentari, stiamo 
discutendo la Legge di stabilità, non me lo permettono ma 
sicuramente avremo altri momenti di incontro e posso 
comunque assicurare che seguo con il dovuto interesse la 
vostra attività, le tematiche e i progetti dell'A.N.I.Ma.S.S. Vi 
sono vicina e vi posso garantire che non  vi lascerò soli 
convinta che ogni persona è un individuo unico con 
problemi e caratteristiche diverse e deve essere accolto 
nell'organizzazione sanitaria modulando gli interventi a 
seconda dei problemi che presenta, in base alla tipologia 
del paziente che si incontra. Ritengo che negli ultimi anni 
molto sia stato fatto in tal senso, anche se c'è ancora tanto 
da fare e noi ci batteremo per questo, ma la sanità italiana 
ha iniziato un percorso finalizzato all'innovazione, al 
miglioramento della qualità delle cure e basato sul rispetto 
del cittadino-paziente che deve essere comunque al centro 
delle decisioni di natura terapeutica.  

                                                      Buon lavoro, a presto

                                                    Emilia Grazia De Biasi
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